

あやましよう 阿山小だより

よろこ とうこう まんぞく げこう
喜んで登校 満足して下校



No. 4 令和7(2025)年 水無月 6月5日

あやましようがっこう 阿山小学校 体育発表会

さんかん
～ご参観ありがとうございました♪～

5月25日(日)は、体育発表会でした。天候による日の延期や場所の変更等、ご迷惑をおかけいたしましたが、保護者の皆様の、ご理解、ご協力により、体育発表会を終えることができましたことに、大変、感謝申し上げます。また、日を延期したにもかかわらず、25日は、朝から運動場の整備も終え準備万端と思ったとたん、雨が降り始め、急遽、体育館で実施させていただきましたが、子どもたちへのご声援、大きな拍手、ありがとうございました。

「全力 輝く 楽しく みんな笑顔で終われる体育発表会」をテーマに、子どもたちは笑顔で一生懸命に取り組み、これまでの練習の成果を発揮することができたと思います。

1年生は、入学してからまだ2ヶ月ですが、これだけの短い期間の中で練習に取り組み、競技・演技する姿から成長を感じずにはいられませんでした。

開会式では、各色のリーダーが誓いの言葉を宣言しました。各色のリーダーの堂々とした姿と体育館中に響き渡る気合いの入ったかけ声に気分も一気に引き締まりました。

体育発表会の団体競技では、玉入れ(1・3・4年)や大玉コロコロ(2年)、阿山小ハリケーン(3年)、ミニ4色対抗リレー(4年)、息を合わせてボールを運べ(5・6年)、つなひき(1・2・5・6年)を実施しました。「1位は〇〇組」「2位は…3位は…4位は…」と順位の発表があるたびに飛び跳ねて喜ぶ姿は微笑ましいものがありました。また、悔しくて涙を流す場面もあり、真剣に取り組んでいる様子が伝わってくるとともに、最後まであきらめないこの素晴らしい姿を伝えてくれました。また、順位がめまぐるしくかわり、応援にも力が入りました。



がつ
5月から始まつた練習に一番時間をかけたのが表現でした。

ていがくねん
低学年のダンス「あやまおうえんだん」は、応援団をテーマに、1・
ねんせい
2年生のダンスや笑顔で、みんなへパワーを送ってくれました。一人
ひとりが主役のダンス。ポンポンを持って、音楽に合わせてリズミカル
しゅやく
にとても楽しく笑顔で踊っている姿に、心がうきうきました。



ちゅうがくねん
中学年のダンス「阿山小ソーラン2025」は、ニシン漁の作業をするときに歌われていたソーラン節を、「どっこいしょ。どっこいしょ」と大きく元気に声を出し、力強くはっぴをなびかせながら踊りました。声や踏ん張る足音が響き渡り、とても迫力があり、かっこよかったです。



さいご こうがくねん
最後の高学年による集団演技「みんなで作る、最高の思い出」は、ダンスでは元気いっぱいに、行進では一歩一歩そろえて、そしてフラッグダンスでは、キレのよい旗の動きで、絆と努力を表現しました。体育発表会をみんなで忘れられない思い出にするために心をこめて演技している様子から、お互いの息をぴったり合わせ心を一つにする素晴らしいをわたしたちに伝えてくれ、見るものを引き付ける圧巻の演技でした。まさしく、元気と笑顔そして感動を届けてくれました。



体育発表会は、子ども一人ひとりが輝く場面が競技や演技以外にも見られました。

まずは、応援。自分の走りの番が終わった後や他の学年の競技にも「がんばれー。」と多くの子どもたちが声援を送っていました。この応援に後押しされ、いつも以上の力が發揮できたようです。競技や演技する人、応援する人、係活動をする人…みんなが心を一つにして創り上げた思い出に残る体育発表会でした。そして、全力を出し切り、協力し合い、体育発表会を成功させたことは、一人ひとりの大きな成長につながったと思います。今後の学校生活にいかしていってくれることと期待しています。

PTA保健体育部の方には、当日朝早くからの駐車場整理、広報部の方には写真撮影等にご協力いただき感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

最後に、体育館での実施たたため、28日の5限目に、表現と高学年のリレーを体育発表会Ⅱとして実施しました。平日にもかかわらず、多くの方にご参観いただきました。重ねてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

